
１０月７日総会質疑 

 

発言者 質 疑 内 容 

荒木龍昇 

(緑とネット) 

○政策推進と行財政改革のあり方について 

栃木義博 

(市民クラブ) 

○銀杏（ぎんなん）の悪臭など街路樹の苦情対策と風格のある並木

道づくりについて 

○ベンチの配置等による憩いと寛ぎのある都心づくりについて 

○建築物の省エネ改修と温室効果ガス削減の取り組みについて 

堤田 寛 

(自民党) 

○権限移譲に伴う教育行政の維持充実ついて 

○公民館のあり方、現状、課題について 

○ウォーターフロント地区の再整備について  

星野美恵子 

(共産党) 

○「天神ビッグバン」について 

 ・水上公園の施設について 

 ・ビルの高さ制限と容積率の緩和について 

○大名小学校の跡地問題 

藤本顕憲 

(みらい福岡) 

○環境問題における温暖化対策と緑のまちづくりについて 

とみなが正博 

(維新の会)  

○東京圏のバックアップ機能の誘致について 

○精神障がい者への市営渡船運賃割引について 

楠 正信 

(公明党)  

○車いす利用者駐車場の整備について 

○水産業の振興について 

※ 発言者が７人となっておりますので、午前中２人、午後５人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。  




